

JUSTICIA | ABOGACÍA

Los letrados buscan un nuevo decano

El día 28, alrededor de 1.900 abogados ejercientes y no ejercientes están llamados a las urnas, con el propósito de designar al equipo que liderará el Colegio durante los próximos cinco años

JOSECHU GUILLAMÓN / ALBACETE

Tras cinco años al frente del Colegio de Abogados de Albacete, Julio García Bueno anunciaba reciente-

mente que no se presentaría al cargo de decano.

Poco antes del 5 de diciembre se presentaban dos candidaturas, aunque no quedaban proclama-

das hasta el día 12. La más esperada era de la Albino Escribano Molina, puesto que lleva 12 años en la Junta de Gobierno y ha colaborado estrechamente con García

Bueno en los últimos cinco años. La otra, menos esperada y surgida en el último momento como alternativa, era la de Miguel Ángel González García, que se presenta

a decano con Carmen García Vallet entre sus filas, antigua rival de Julio García Bueno. El desenlace de esta batalla electoral se conocerá el día 28.